

Entlastung jetzt ! Entlastung jetzt !

KUNDGEBUNG

für mehr Personal im Krankenhaus
Do, 14.12. | 16:00 | Platz der
alten Synagoge

Die Beschäftigten der Uniklinika in BaWü fordern einen Tarifvertrag mit einer Mindestpersonalbemessung, um ihre Patient_innen vernünftig versorgen zu können. Darin wollen wir sie unterstützen, schließlich kann jede_r von uns eines Tages im Krankenhaus landen und ist dann auf gute Pflege angewiesen.

Wir werden die Demonstration der Beschäftigten zur Abschlusskundgebung empfangen und gemeinsam ein starkes Zeichen für bessere Arbeitsbedingungen in der Pflege setzen!

KUNDGEBUNG

für mehr Personal im Krankenhaus
Do, 14.12. | 16:00 | Platz der
alten Synagoge

Die Beschäftigten der Uniklinika in BaWü fordern einen Tarifvertrag mit einer Mindestpersonalbemessung, um ihre Patient_innen vernünftig versorgen zu können. Darin wollen wir sie unterstützen, schließlich kann jede_r von uns eines Tages im Krankenhaus landen und ist dann auf gute Pflege angewiesen.

Wir werden die Demonstration der Beschäftigten zur Abschlusskundgebung empfangen und gemeinsam ein starkes Zeichen für bessere Arbeitsbedingungen in der Pflege setzen!

Südbaden für mehr Personal im Krankenhaus



Kontakt:
entlastung-jetzt.
freiburg@web.de

facebook.com/
EntlastungJetzt

Südbaden für mehr Personal im Krankenhaus



Kontakt:
entlastung-jetzt.
freiburg@web.de

facebook.com/
EntlastungJetzt

Entlastung jetzt Entlastung jetzt

In Deutschland ist eine Pflegekraft für durchschnittlich 13 Patient_innen zuständig und im EU-weiten Vergleich damit weit hinten. Die Zeit reicht oft kaum für eine Minimalversorgung, von Zuwendung und Empathie ganz zu schweigen. Als Folge nehmen psychische Krankheiten wie Burnout bei den Beschäftigten dramatisch zu und kaum jemand schafft es, bis zur Rente Vollzeit zu arbeiten. Diese Zustände müssen sich dringend ändern! Gute Pflege geht uns alle an!

Lange wurde versucht, die Problematik politisch, also über ein entsprechendes Gesetz, zu lösen. Jedoch wurde stattdessen die Gesundheitsversorgung kommerzialisiert um privaten Konzernen Gewinne zu ermöglichen. Darunter zu leiden hat die Gesundheit selber - sowohl die der Beschäftigten als auch die der Patient_innen.

2015 haben die Pflegekräfte der Charité in Berlin erstmals über einen Tarifvertrag mehr Personal durchgesetzt, das Gleiche wird nun auch hier gefordert.

Lasst uns dafür gemeinsam mit der Pflege auf die Straße gehen - Mehr von euch ist besser für alle!

In Deutschland ist eine Pflegekraft für durchschnittlich 13 Patient_innen zuständig und im EU-weiten Vergleich damit weit hinten. Die Zeit reicht oft kaum für eine Minimalversorgung, von Zuwendung und Empathie ganz zu schweigen. Als Folge nehmen psychische Krankheiten wie Burnout bei den Beschäftigten dramatisch zu und kaum jemand schafft es, bis zur Rente Vollzeit zu arbeiten. Diese Zustände müssen sich dringend ändern! Gute Pflege geht uns alle an!

Lange wurde versucht, die Problematik politisch, also über ein entsprechendes Gesetz, zu lösen. Jedoch wurde stattdessen die Gesundheitsversorgung kommerzialisiert um privaten Konzernen Gewinne zu ermöglichen. Darunter zu leiden hat die Gesundheit selber - sowohl die der Beschäftigten als auch die der Patient_innen.

2015 haben die Pflegekräfte der Charité in Berlin erstmals über einen Tarifvertrag mehr Personal durchgesetzt, das Gleiche wird nun auch hier gefordert.

Lasst uns dafür gemeinsam mit der Pflege auf die Straße gehen - Mehr von euch ist besser für alle!